

Hartberg, 15. März 2021

Elternbrief 7: Feedback, Unterstützungsmöglichkeiten, Sommerschule

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, der Start ins zweite Semester mit dem nun angeordneten Schichtbetrieb ist gut geglückt und es kehrt etwas Routine in die Abläufe ein. Wir wissen zum jetzigen Zeitpunkt nicht, wie es nach den Osterferien weitergeht.

Am Mittwoch, 17. März 2021, starten wir eine **Umfrage** unter allen Eltern und bitten um Rückmeldungen zum Distance Learning (also der Zeit VOR den Semesterferien) sowie zum Schichtbetrieb (ab dem zweiten Semester). Die Umfrage ist anonym und wird online durchgeführt. Sie erhalten vom Klassenvorstand den Zugangslink. Die Teilnahme ist ab Mittwoch, 17. März 2021, bis einschließlich Mittwoch, 24. März 2021, möglich.

Speziell in der Zeit der Corona-Pandemie gibt es eine Reihe von Herausforderungen, die uns oft vor große Probleme stellen. Wir als Schule können in vielen Bereichen Hilfestellungen geben. Daher haben wir die Broschüre „**Unterstützungsangebote**“ neu aufgelegt und unsere Homepage diesbezüglich adaptiert. Diese Broschüre wird zusammen mit einem Schreiben des Hilfswerks Steiermark (**Tipps für Eltern zur Unterstützung ihrer Kinder**) sowie einem Infoblatt mit Tipps zum **sicheren Umgang mit Smartphones** in dieser Woche ausgegeben. Ich danke dem Elternverein herzlich für die Finanzierung dieser Druckwerke!

Für die **Unterstufe** werden wir am Gymnasium Hartberg voraussichtlich eine „**Sommerschule**“ anbieten. Sie richtet sich an alle Unterstufenschüler/innen, die einen „Aufholbedarf“ in den Gegenständen Deutsch und/oder Mathematik aufweisen und findet in den beiden letzten Wochen der Sommerferien statt. Details dazu finden Sie auf unserer Homepage sowie unter www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/zrp/sommerschule.html. Wenn Sie sich dafür interessieren, nehmen Sie bitte mit der betreffenden Lehrperson Kontakt auf! Eine Vorerhebung werden wir noch vor den Osterferien durchführen, Nachnennungen sind dann noch bis Anfang Mai möglich.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine möglichst angenehme Schulzeit
und erholsame Osterferien!

Mag. Reinhard Pöllabauer
Direktor